
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein, 
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Lieber Hörer,

immer neu bin ich überwältigt von meinem Gott!

Ich kann dem so von Herzen zustimmen, wie Gott sich selbst in der Bibel vorstellt. Er sagt 
an einer Stelle:

„Ich bin Gott und keiner sonst; ein Gott, dem keiner zu vergleichen ist.“ Jesaja 46,9

Ich selbst bin immer noch recht viel auf den Straßen und Autobahnen unseres Landes 
unterwegs. Und wie oft musste ich staunen, was sich hier alles bewegt. Hast du je einmal 
darüber  nachgedacht,  wie  groß das  Wunder  ist,  dass  die  meisten  Verkehrsteilnehmer 
auch gut am Reiseziel ankommen?

Millionen von Fahrzeugen bewegen sich täglich auf unseren Straßen. Dazu kommen die 
vielen Züge, Flugzeuge und Schiffe, die jeden Tag von A nach B unterwegs sind. Noch 
einmal die Frage: Hast du je darüber nachgedacht, warum bei dem vielen Verkehr auf dem 
Land, in der Luft und auf dem Wasser sich nicht mehr Unglücke ereignen?

Manche  Menschen  sind  sehr  viel  unterwegs.  Es  gibt  Menschen,  die  viele  tausend 
Kilometer in einem Jahr zurücklegen. Und in den meisten Fällen sind sie glücklich am 
Bestimmungsort angekommen oder wieder zum Ausgangsort zurückgekehrt. Haben sie je 
einmal  darüber  nachgedacht,  dass  bei  jeder  Reise  eine  bewahrende  Hand  des 
Allmächtigen über ihnen gewacht hat?

Ich weiß, viele schreiben es dem Glück, dem eigenen Können, dem Selbstbewusstsein 
oder ihrem Maskottchen zu. Aber ich darf und muss dir heute sagen, wer ganz allein über 
dir  wacht.  Hör doch, wie Jesus an einer Stelle sagt:  „… denn ohne mich könnt ihr  
nichts tun.“ Johannes 15,5

Keiner kommt ohne Gottes Bewahrung gut und unversehrt nach Hause. Und jetzt zähl 
einmal  zusammen,  wie  oft  dies  geschehen  ist.  Ich  weiß,  du  wirst  es  nicht  können. 
Unzählige  Male  hat  dich  Gott  bewahrt,  vielleicht  ohne  dein  Wissen  und  ohne  deine 
Gebete.

Jetzt  kannst  du  fragen:  Warum hat  er  das  gemacht?  Ich  hab  doch  gar  nichts  davon 
bemerkt! Ja – ich will  es dir sagen:  „Erkennst du nicht, dass dich Gottes Güte zur  
Buße leitet?“ Römer 2,4

Was wollte also Gott bei all seiner Bewahrung in deinem Leben? Er wollte dir beweisen, 
wie freundlich und gütig er ist. Hast du ihm je einmal dafür gedankt? Hast du ihm daraufhin 
dein  ganzes  Leben  anvertraut?  Das  ist  die  einzig  richtige  Antwort  auf  Gottes  über-
wältigende Güte in deinem Leben. Denke doch daran:

Er wartet täglich darauf!
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